

Nama Peserta Didik	NUR AISYAH	Kelas	XI MM 1
Nomor Induk/RISB	2682 / 0088454035	Semester	Genap
Sekolah	SMK 17 AGUSTUS 1945	Tahun Pelajaran	2023/2024
Alamat	Jl. Ki Mangunarkoro No. 19		

A. Sikap

Dimensi	Pengelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Ananda Nur Aisyah cukup mampu melakukan aktivitas feik, sosial, dan ibadah secara seimbang
Bertoleransi Kritis	Ananda Nur Aisyah cukup mampu mengajukan pertanyaan untuk menjawab keingintahuannya
Mandiri	Ananda Nur Aisyah cukup berinisiatif untuk mengerjakan tugas-tugas rutin secara mandiri
Berkemampuan Global	Ananda Nur Aisyah cukup mengetahui keuntungan hidup dalam lingkungan dengan budaya yang beragam
Perkembangan Dimensi Kreatif	Ananda Nur Aisyah cukup mampu menggabungkan beberapa gagasan menjadi ide atau gagasan imajinatif
Bergotong royong	Ananda Nur Aisyah dapat saling membantu satu sama lain

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Muatan Rasional			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis ketentuan pernikahan dalam Islam Perlu ditingkatkan dalam menganalisis sejarah perkembangan Islam di Indonesia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis konsep negara kesatuan, menganalisis karakteristik Negara kesatuanRepublik Indonesia Perlu ditingkatkan dalam menilai persatuan dan kesatuan bangsa pada masa Revolusi, masa RIS, masa Demokrasi Liberal, masa Orde lama, masa orde baru, masa Reformasi
3	Bahasa Indonesia	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membandingkan kritik dan esai berdasarkan pengetahuan berdasarkan sudut pandang penulisnya Perlu ditingkatkan dalam menjabarkan nilai-nilai yang terdapat dalam sebuah buku drama
4	Matematika (Umum)	76	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan penerapan turunan fungsi aljabar Perlu ditingkatkan dalam memahami konsep integral tak tentu dan menghitung integral tak tentu, menghitung luas daerah
5	Bahasa Inggris	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan kalimat pengandah dengan konteks penggunaannya dengan cennat dan kritis Perlu ditingkatkan dalam menguraikan kalimat pengandaian dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan secara benar dan percaya diri

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
C. Muatan Peminatan Kejuruan			
C3. Kompetensi Keahlian			
6	Design media Interaktif	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan pengolahan data pada produk multimedia, menggunakan program (coding) pada multimedia interaktif
7	Teknologi Pengolahan Audio dan Video	77	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam merancang skenario video pendek, menjelaskan efek - efek khusus pada video, menjelaskan fungsi data audio, mensimulasikan fungsi fitur-fitur perangkat lunak efek khusus
			Perlu ditingkatkan dalam menguraikan proses pembuatan video pendek
8	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	89	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis paparan deskriptif, naratif, argumentatif, atau persuasif tentang produk/jasa
			Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi media promosi berdasarkan segmen pasar
Muatan Lokal			
9	Muatan Lokal Bahasa Daerah	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menelaah teks serat tripama dhandhanggula
			Perlu ditingkatkan dalam menelaah teks ekspansi wewaler gugon tuhon

Nama Peserta Didik : NUR AISYAH
Nomor Induk/NISN : 2682 / 0068454025
Kelas : XII MM 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Genap

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

C. Ketidakhadiran

Sakit	: 3 hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

D. Status Kelulusan

LULUS

Orang Tua/Wali

Kota Semarang, 02 Mei 2024
Wali Kelas



TRI WAHYUNI, S.Pd., S.Kom.
NIP.

